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１２ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

令和２年１２月１日（火） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

１ 仁藤  俊 

【一括質問】 

１ 子どもの貧困・「子ども宅食」制度の導入につ

いて 

(1) フードバンクの運営について 

(2) フードバンク支援者と利用者の状況等につい

て 

(3) 食料品等の提供の在り方について 

(4) 「子ども宅食」制度の導入について 

(5) 利用者の「生の声」について 

２ 中心市街地の活性化について 

(1) 山形まなび館のＱ１プロジェクト等について 

ア 山形まなび館の早期バリアフリー化につい

て 

イ 山形まなび館整備事業の進捗状況と今後に

ついて 

ウ 地域活性化に繋がる山形まなび館の活用に

ついて 

エ 創造都市の周知強化策について 

オ 創造都市同士の協力・連携について 

カ 創造都市とＳＤＧsについて 

(2) カラスとムクドリの撃退対策について 

ア カラス対策と住民との連携について 

イ 猛禽類を使った撃退対策について 

ウ ドローンを使用した撃退対策について 

エ 先進地の取組と導入計画について 

オ ムクドリ対策について 

(3) トイレの整備について 

ア 中央公民館のトイレの整備について 

イ 中心市街地の公衆トイレの整備について 

(4) 街中の椅子・ベンチの設置について 

３ 空き家利用の集会所について 

４ その他 

市 長 

関 係 部 長 
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１２ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

令和２年１２月１日（火） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

２ 斉藤 栄治 

【一括質問】 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 現在の感染状況について 

(2) 済生館の利用状況及び経営状況について 

(3) 独自の支援策について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策下における経済

対策について 

(1) 市内の観光・飲食・宿泊関連事業者の経営状

況について 

(2) 市独自の経済対策及び国・県の各種経済対策

の効果について 

(3) 済生館と旧大沼デパートの一体利用について 

３ 福祉施策について 

(1) 気になる子どもへの対応について 

(2) 大人の発達障がいへの対応について 

(3) 待機児童の状況について 

４ 災害対策について 

(1) 令和２年７月豪雨への対応について 

(2) 雨水事業の進捗状況と早期実現について 

(3) 鈴川第２号幹線について 

５ 公共交通網の活性化策について 

(1) 地域公共交通計画策定の進捗状況について 

(2) 高齢者外出支援事業について 

６ スポーツ振興策について 

(1) 霞城公園内のスポーツ施設廃止に伴う活動場

所の確保について 

(2) 競技スポーツへの更なる支援策について 

７ 納税の効率化について 

(1) 個人市県民税の特別徴収で使用する納入書に

ついて 

８ 観光振興について 

(1) 花笠まつりと霞城公園の夜店との一体的な開

催について 

(2) 蔵王の活性化について 

(3) クリスマス時期のイルミネーションについて 

９ その他 

市 長

病院事業管理者 

関 係 部 長 
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１２ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

令和２年１２月１日（火） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

３ 今野 誠一 

【一括質問】 

１ 新型コロナ対策について 

(1) 新局面（冬期・年末年始・第３波）を前にし

た感染拡大防止対策について 

(2) 市独自対策（第１～第４弾）の結果・進捗状

況、今後の方針等について 

(3) 発展計画２０２５の見直しと新年度予算の考

え方について 

２ 農業の振興について 

(1) 米価下落と次期生産目標への取り組みについ 

  て 

(2) 転作の本作化への具体策について 

(3) 耕作放棄地の現状と対策について 

(4) 自然災害被害の復旧について 

３ 機構再編と人員配置について 

市    長 
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１２ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

令和２年１２月１日（火） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

４ 武田 新世 

【一問一答】 

１ 子宮頸がんワクチンの情報提供について 

(1) 個別通知の実施について 

(2) 周知に関する学校との連携について 

２ ＳＤＧｓとゼロカーボンシティ宣言について 

(1) 今後の具体的な取り組みについて 

(2) ＳＤＧｓ未来都市を目指して 

３ ＥＴＣ２．０「賢い料金」の道の駅（仮称）蔵

王への導入について 

４ 市立図書館における読書環境の充実について 

(1) 電子図書館の導入について 

(2) 子どもたちの読書推進のために 

  ア セカンドブックの導入について 

イ 読書通帳の導入について 

５ 投票環境の充実について 

６ 路面下空洞調査について 

７ 道路不具合通報システムの導入について 

８ 公用車へのドライブレコーダー搭載について 

９ Ｙ－ｂｉｚについて 

10 子育て生活困窮世帯への支援について 

11 食品ロスの削減の推進に関する法律における啓

発活動について 

(1) 本市における啓発活動について 

(2) 学校における給食の食べ残しと削減の取り組

みについて 

12 鳥獣被害対策について 

市 長 

教 育 長 

選挙管理委員会委員長 

関 係 部 長 
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１２ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

令和２年１２月２日（水） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

１ 武田  聡 

【一問一答】 

１ 新型コロナウイルス感染症の現状を踏まえた対

応策について 

(1) 誹謗中傷等対策に関する対応について 

(2) 飲食店等における実態確認について 

２ 新型コロナウイルス感染症の相談・診療・検査

体制について 

(1) 市民に分かりやすい検査体制と助成措置等に

ついて 

(2) 民間事業者等への相談体制の強化について 

(3) 自由診療受診時の助成を 

３ 新しい生活様式実践へ向けた対応について 

(1) スポーツ施設をはじめとする市有施設貸館時

の利用料減免や感染対策補助を 

(2) Ｗｉ－Ｆｉ環境整備等の促進について 

４ 命を守るための防災・減災対策について 

(1) ７月豪雨災害の教訓を踏まえた意識の向上に

向けて 

(2) 第七地区における水害対策の進捗状況は 

(3) 土のうステーションの設置について 

(4) 水難事故から身を守るための水泳授業の考え

方は 

５ 保健所におけるシンクタンク機能の充実を 

(1) 減塩への取組強化に向けて 

６ 働く環境の整備と魅力あるまちづくりへ 

(1) 「スポーツエール認定」「くるみん認定」「え

るぼし認定」などで働きやすい環境整備を 

(2) 中心市街地のゾーニングに基づくまちづくり

へ向けた対応状況について 

７ 観光事業強化への取組について 

(1) インバウンド観光から国内観光へのシフトは 

(2) 山寺観光への活性化策について 

市 長 

教 育 長 

関 係 部 長 
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１２ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

令和２年１２月２日（水） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

２ 田中 英子 

【一問一答】 

１ 健康医療先進都市として 

(1) 子宮頸がん予防ワクチン（ＨＰＶワクチン）

の接種について 

ア ＨＰＶワクチン接種率と子宮頸がん検診受

診率について 

イ ＨＰＶワクチン接種率向上へ向けた取組に

ついて 

(2) ３歳児眼科健診への屈折検査の導入について 

(3) フットケアについて 

(4) ＡＩスピーカーを活用した高齢者支援につい

て 

２ 新市民会館について 

(1) 今後の整備計画と特色ある設備について 

３ 日本一の観光案内所について 

(1) 現在の進捗状況について 

４ もみじ公園・清風荘の駐車場・周辺道路の整備

について 

(1) 現在の進捗状況について 

５ 西部地区の活性化について 

(1) （仮称）山形ＰＡスマートインターチェンジ

整備の進捗状況について 

(2) 西公園の整備拡充について 

  ア キャンプ場の整備拡充について 

  イ 東屋設置について 

(3) 西部工業団地内の公園再編について 

６ 交通弱者に寄り添った交通施策について 

(1) 公共交通網の改善について 

(2) 高齢者外出支援事業について 

７ 有害鳥獣に関する啓発について 

(1) 有害鳥獣を目撃した時の通報の周知について 

８ その他 

市 長 

関 係 部 長 
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１２ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

令和２年１２月２日（水） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

３ 菊地健太郎 

【一括質問】 

１ 第３期山形市中心市街地活性化基本計画の推進

体制について 

２ 済生館の建て替えについて 

３ 新市民会館のコンセプトと現市民会館の今後に

ついて 

４ 立地適正化計画策定の進捗について 

５ 市中心部の機能強化について 

６ 山形を日本のＡＩの中心地に 

７ 観光関係団体の連携・統合について 

８ 芸術文化活動を生かした移住推進策と観光のテ

ーマについて 

(1) 新たな観光テーマと移住推進について 

(2) サブカルチャーを活用した観光振興について 

９ 山形大学のグラウンド・体育施設の活用につい

て 

10 ベニちゃんバスにも記号・番号を 

11 免許返納者等の配偶者への対応について 

12 特定広域道路の推進について 

13 副市長二人制化について 

14 その他 

市 長 

病院事業管理者 

関 係 部 長 
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１２ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

令和２年１２月２日（水） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

４ 川口 充律 

【一括質問】 

１ 社会全体で人々を支えるしくみの確立を 

(1) コロナ禍における事業、雇用継続のための事

業者等への行政支援について 

(2) 雇用・労働政策の拡充について 

ア 公契約条例の制定を 

イ 市独自の雇用創出について 

ウ 労働関係法令の遵守を 

(3) ＰＣＲ検査拡充にむけて 

(4) こころの健康対策や高齢者の居場所づくり対

策は 

 ア こころの健康対策について 

 イ 高齢者の居場所づくりについて 

(5) 行政制度について 

２ 環境保全について 

(1) 特定外来生物について 

(2) 鳥獣の生息状況等の実態把握について 

３ ゼロカーボンシティの表明について 

(1) 具体的施策はなにか 

(2) 企業活動への制約を伴う問題にむけて 

４ 南沼原小学校新校舎建設後の周辺環境整備につ

いて 

(1) 新校舎敷地への出入りについて 

(2) 現校舎敷地に隣接する忠魂碑について 

５ その他 

(1) 携帯電話基地局の設置等にあたっての事業者

指導要綱等について 

(2) その他 

市 長 

関 係 部 長 

 

 


